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VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

DEL 25/11/2024 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONI DISCUSSE NELLA SEDUTA DEL 25/11/2024. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno venticinque del mese di novembre alle ore 19:10 in 

Mondovì, nella Sala Riunioni del Palazzo Municipale è stato convocato nei modi e con le 

formalità stabilite dalla legge, il Consiglio Comunale, in sessione straordinaria ed in seduta 

pubblica di prima convocazione. 

Sono presenti i signori: 

 

 

Nome  Presenza 

ROBALDO Luca 

TOMATIS Elio 

GANZINELLI Roberto 

RIZZOLA Cecilia 

BARELLO Laura 

BELLOCCHIO Marco 

BESSONE Guido 

PRIALE Enrico 

CHIECCHIO Erika 

IPPOLITI Maurizio 

BLENGINI Davide 

ROSSO Enrico 

PULITANO’ Rocco 

CATTANEO Carluccio 

GASCO Laura 

MORANDINI Cesare 

OREGLIA Davide 
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 Totale presenti 15 

 Totale assenti 2 

 

 

Sono presenti gli Assessori Sigg.ri: Campora Gabriele, Rabbia Alberto, Botto Francesca, Terreno 

Alessandro, Bertazzoli Francesca. 

Con l’assistenza del Segretario Generale  Stefania Caviglia. 

Il Signor Elio Tomatis assume la presidenza in qualità di Presidente e dichiara aperta la seduta 

per la trattazione dell’oggetto sopra indicato. 



 

 

Il Sindaco propone di invertire l’ordine del giorno anticipando al 1° punto le Interrogazioni. 

 

I Consiglieri Bellocchio e Gasco intervengono per assentire. 

 

Si procede quindi all’esame dell’ordine del giorno. 

 

 

INTERROGAZIONE SU SPESE MANIFESTAZIONE “CALICI E FORCHETTE”. 

 

Il Presidente del Consiglio comunale invita l’Assessore Terreno a rispondere alla suddetta 

interrogazione che è stata presentata dai Consiglieri Laura Gasco, Davide Oreglia e Cesare 

Morandini. 

L’Assessore Terreno risponde nei termini riportati nella registrazione elettronica della seduta cui 

si rimanda. 

Ai sensi dell’art. 60, comma 2, del Regolamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni 

Consiliari, interviene il Consigliere Morandini dichiarandosi soddisfatto per le cifre, nei termini 

di cui alla registrazione elettronica della seduta a cui si rimanda. 

 

Il Consigliere Pulitanò interviene in relazione alla risposta al comunicato stampa del Gruppo 

“Giorgia Meloni Fratelli d’Italia” nei termini di cui alla registrazione elettronica della seduta a 

cui si rimanda. 

 

Il Sindaco ribadisce che il Comune non ha dovuto finanziare nulla con risorse proprie. 

 

 



 

IL SEGRETARIO GENERALE  

   Stefania Caviglia. * 

 

 

IL PRESIDENTE 

Elio Tomatis * 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs 82/2005 s.m.i. e norme collegate, il quale 

sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa 

 
 

 


